

# 2018.01.14

## Unterfränkische Meisterschaft U18

### Höchberg

#### Zwei Judoka aus Dettelbach standen auf dem Siegerpodest

Mit Lucas Körting (-55 kg) und Jan Schleicher (+90 kg) kämpften zwei Judoka aus Dettelbach um einen Unterfränkischen Meistertitel U18 zu holen.

**Lucas** kämpft bereits das zweite Jahr in dieser Altersklasse. Er hatte eine gut besetzte Gewichtsklasse, in der es nicht leicht war sich nach vorne zu kämpfen.

Dennoch konnte er am Ende auf dem Treppchen stehen und die Bronzemedaille für den **3. Platz** in Empfang nehmen.

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!



Für **Jan** war es nach langer Wettkampfpause ein „Neueinstieg“, sowohl in der Altersklasse, als auch in seiner Gewichtsklasse.

Jan war in seiner Gewichtsklasse der einzige Starter. Um jedoch nicht kampflös wieder nach Hause zu fahren, konnte er zwei Freundschaftskämpfe bestreiten. Bei beiden Kämpfen musste er Niederlagen einstecken.

Er konnte jedoch in seiner Gewichtsklasse die Goldmedaille für den **1. Platz** in Empfang nehmen.

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!

Beide konnten sich mit ihren Platzierungen auf die Nordbayerische Meisterschaft qualifizieren.

